



Pedro Cayuqueo Millaqueo

Periodista mapuche chileno. Director del periódico *Azkintuwe*, de circulación en el sur de Chile y Argentina.

Cursó estudios de leyes en la Universidad Católica de Temuco entre los años 1998 y 1999, y periodismo en la Universidad de La Frontera entre los años 2000 y 2005. Ha realizado pasantías en comunicación y derechos indígenas en institutos y universidades de países como Dinamarca, Groenlandia, España, México, Bolivia y Canadá.

Sus crónicas, entrevistas y análisis son publicados periódicamente por diversos medios de comunicación. En Chile han publicado sus trabajos medios como Punto Final, El Periodista, El Ciudadano, Rocinante, Nación Domingo, Gran Valparaíso, El Clarin digital, El Mostrador, La Firme y El Siglo, entre otros. A nivel internacional, ha publicado en La Jornada de México, Pagina12 de Argentina, Revista Debats, Ecología y Política, La Insignia y Rebelión de España, Anred e Indymedia de Argentina, Granma de Cuba, Il Manifesto de Italia y The Independent en Inglaterra. En Chile es redactor de la revista *Punto Final* y del periódico *El Ciudadano*. Se desempeña además como corresponsal para temas indígenas de numerosos medios internacionales y desde el año 2005 forma parte del Consejo Editorial de la Agencia Internacional de Prensa Indígena (RED-AIPIN), con sede en Ciudad de México.

Se integró a fines de 1998 a la Coordinadora Arauco-Malleco (CAM), organización que le correspondió representar ante la Comisión de Derechos Humanos de Naciones Unidas en Ginebra, Suiza. Es miembro fundador del Partido Mapuche Wallmapuwen (2005), y se desempeña actualmente como su Jefe de Prensa.